

Détenus libanais en Syrie et disparus au Liban : Salam promet de remettre le dossier des enquêtes aux familles

OLJ / le 18 septembre 2014 à 12h59

Le Premier ministre libanais Tammam Salam a promis jeudi de remettre aux familles des détenus libanais en Syrie et des disparus au Liban les dossiers des enquêtes menées par la commission officielle d'investigation sur le sort de leurs proches, rapporte la chaîne LBCI.

Cette promesse survient après un sit-in organisé jeudi par les familles près du Grand Sérail. Celles-ci dénoncent les atermoiements de la présidence du Conseil. Le droit de consulter les dossiers des enquêtes a récemment été accordé aux familles par le Conseil d'État. Ce Conseil avait appelé, le 4 mars dernier, "le gouvernement à remettre aux familles des disparus le dossier des enquêtes menées par la commission officielle d'investigation sur le sort des personnes enlevées et disparues au Liban", désignée en 2000 par le Premier ministre d'alors, Salim Hoss, et présidée par le général Salim Abou Ismaïl.

Les familles ont promis d'organiser tous les jeudis des sit-ins jusqu'à l'obtention de leurs demandes.